

**TENDER ADDENDUM**

**Fire Protection Systems Preventative Maintenance  
NCC tender file # LW065  
June 21, 2017**

**ADDENDUM NO : 3**

**ADDENDA À LA SOUMISSION**

**Programme d'entretien complet des systèmes de  
protection contre les incendies  
Dossier de soumission de la CCN no. LW065  
le 21 juin 2017**

**ADDENDA NO: 3**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents :

**1. NOTE: The closing date has been extended to Monday, June 26, 2017 at 3:00pm Ottawa time.**

**2. REQUEST FOR INFORMATION**

**Q1.** In regards to building 8-CsGR, are we able to provide pricing after construction is completed so we know how long fire alarm inspection would take? If the report is not yet ready, is it possible to provide the number of devices in that building?

**A1.** Please provide pricing based on 66 devices in the building to be tested.



Lana Wilson  
Senior Contract Officer  
Procurement Services

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat:

**1. NOTE : La date de clôture a été prolongée jusqu'au lundi 26 juin 2017 à 15h00, heure d'Ottawa.**

**2. DEMANDE D'INFORMATION**

**Q1.** En ce qui concerne la construction de 8-CsGR, est-ce que nous sommes en mesure de fournir des prix après la construction est terminée afin que nous sachions combien de temps l'inspection de l'alarme incendie prendrait? Si le rapport n'est pas encore prêt, est-il possible de fournir le nombre de périphériques dans ce bâtiment?

**R1.** Veuillez fournir un prix basé sur un total de 66 appareils à vérifier dans le bâtiment.



Lana Wilson  
Agent principal des contrats  
Services d'approvisionnement